
Iniciativa  Municipal  promove
“Dignidade  Menstrual”  e
distribui absorventes
A  vereadora  Fabiana  Gomes  (PSD)  compartilhou  informações
cruciais sobre a Campanha Educativa da Dignidade Menstrual,
uma iniciativa realizada em parceria entre a Secretaria de
Saúde  e  a  Secretaria  Municipal  de  Assistência  Social.  O
objetivo é promover a saúde e conscientização sobre o ciclo
menstrual, além de disponibilizar absorventes higiênicos de
forma gratuita.

O Programa Dignidade Menstrual, uma ação do Governo Federal,
visa  garantir  a  distribuição  contínua  de  absorventes
higiênicos para aproximadamente 24 milhões de pessoas entre 10
e 49 anos, que enfrentam dificuldades de acesso a esse item
essencial durante o ciclo menstrual.

A dignidade menstrual é um direito de todas as pessoas que
menstruam,  envolvendo  o  acesso  a  produtos  e  condições  de
higiene adequados. A menstruação é um processo natural que
ocorre em milhões de pessoas em todo o mundo, e o programa
destaca que não deve ser um obstáculo para o cotidiano de cada
indivíduo.

Fabiana Gomes enfatizou os requisitos para o acesso gratuito
aos absorventes: idade entre 10 e 49 anos, ser estudante da
rede pública (Municipal, Estadual ou Federal), e realizar a
inscrição no programa por meio do SUS Digital. Aqueles que
encontrarem dificuldades podem procurar a SEMAS – Secretaria
Municipal de Assistência Social ou o gabinete da vereadora.

Nas  farmácias  credenciadas,  é  necessário  apresentar  a
autorização emitida pelo Meu SUS Digital, CPF e documento com
foto. Essa iniciativa visa não apenas fornecer absorventes,
mas também promover a informação e as condições necessárias
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para que todas as pessoas que menstruam vivam esse processo
com dignidade, seja em casa ou na escola.

TRIBUNA

Foto: Josenildo Costa

Napoleão Maracajá (PT) informou que numa ação coletiva, em
parceria com o Sindicato dos Oftalmologistas e algumas óticas,
a doação de 50 consultas de vista para os alunos da Escola
Paulo Freire no Serrotão.

Ele fez ainda o registro de uma denúncia que foi repassada por
uma professora de uma creche, a falta de merenda nos primeiros
dias de aula. Disse que o fato é pontual. Disse que tentou
falar com o secretário, no entanto não conseguiu.

Também registrou a informação de que na UPA Dinamérica está
havendo desvio de funções e falta de medicamentos.

Em resposta ao vereador, o líder da situação, Luciano Breno
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(PP) informou que não está faltando merenda, e mostrou fotos
das dispensas das creches, que estavam em falta as frutas e
verduras que são perecíveis, mas que já estão sendo entregues.
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Alexandre Pereira (UNIÃO) fez o registro das reformas que
estão sendo executadas pelo prefeito Bruno Cunha Lima, todas
as obras que estão sendo realizadas na cidade, não receberam
apoio do Governo do Estado.

Olimpio Oliveira (UNIÃO), na Tribuna falou da sua felicidade
com a sentença da Justiça, que determina o cumprimento de uma
lei de 5.212 de 2012 da nossa autoria, que reduz o trânsito de
tração animal em Campina Grande, ele agradeceu a SOS animais e
plantas, aos advogados que lutaram pela causa.
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A Prefeitura tem que tirar o chicote das mãos dos carroceiros;
tirar o peso excessivo das carroças; tirar os animais doentes.
Disse que a Delegacia de Crimes contra o Meio Ambiente e
Proteção Animal está funcionando muito bem.

Rostand Paraíba (PP) na Tribuna fez mais um apelo a Prefeitura
para tomar providência no que diz respeito a uma invasão na
Av. José Américo de Almeida na Zona Leste, ele mostrou as
fotos do local.

No que diz respeito à lei que autoriza a redução de carroças
de animais, ele é a favor da fiscalização, no entanto a lei
deve ser cumprida.

LEITURA DE REQUERIMENTOS
Aprovados por unanimidade dois requerimentos:

O vereador Napoleão Maracajá (PT) requer que seja solicitado à
Secretaria  de  Apoio  Parlamentar  agendamento  de  sessão
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especial, em alusão ao dia internacional da mulher, comemorado
anualmente no dia 8 de março.

O vereador Alexandre Pereira (UNIÃO) requer voto de repúdio ao
presidente Lula, por conta das declarações contra o povo de
Israel.
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Alexandre agradeceu a CASA pela aprovação do ato de repúdio ao
presidente.

Vereadores da bancada de oposição ficaram revoltados após a
aprovação e solicitaram a recontagem de votos.

DESRESPEITO
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De acordo com as declarações: Mais uma vez a vereadora Fabiana
Gomes  (PSD)  foi  desrespeitada  por  alguns  vereadores  que
queriam a verificação de imagens da votação ainda durante a
sessão, e ela disse que só após o final da sessão.

O  vereador  Napoleão  fez  um  discurso  inflamado  e  chamou  a
Câmara de circo e o colega de palhaço.

A vereadora Fabiana pediu respeito a ela e à colega Doutora
Carla, e disse, “esta não é a primeira vez que me faltaram com
o respeito, disseram que eu deveria sair da presidência da
sessão  e  deixar  alguém  que  tivesse  capacidade,  eu  exijo
respeito de todos”.

Os vereadores Alexandre Pereira (UNIÃO), Luciano Breno (PP) e
Renan Maracajá (Republicanos) foram solidários a Fabiana Gomes
e Doutora Carla.

A  6ª  sessão  ordinária  da  4ª  sessão  legislativa  da  Câmara
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Municipal  de  Campina  Grande,  realizada  nesta  quarta-feira
(21),  foi  presidida  pela  vereadora  Fabiana  Gomes  (PSD)  e
secretariada pela Dra. Carla (PSC).

Fabiana  Gomes  (PSD)  encerrou  os  trabalhos  e  convidou  os
parlamentares para a sessão ordinária desta quinta-feira (22),
a partir das 9h30.
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